

Components:	CAS No.
Sulfuric acid.....	7664-93-9
Hydrochloric acid.....	7647-01-0

DIRECTIONS FOR USE

Create stock solution by diluting **AquaPrime Trigger** into a stock container of fresh water at a rate needed to achieve final drinking water pH desired. Create fresh stock solutions daily. Apply with a metering pump by setting the applicator to the proper feed rate to achieve final drinking water pH desired.

LIMITED WARRANTY

To the extent permitted by applicable law, Neogen Corporation makes no warranty concerning uses which extend beyond the use of the product under normal conditions in accordance with the statements made on this label. To the extent permitted by applicable law, Neogen Corporation shall not be liable for any consequential, incidental, or special damages related in any way to this product or its uses.

Composants :	N° CAS
Acide sulfurique.....	7664-93-9
Acide chlorhydrique.....	7647-01-0

INSTRUCTIONS D'UTILISATION

Créez une solution mère en diluant **AquaPrime Trigger** dans un récipient d'eau douce à un taux suffisant pour obtenir le pH final de l'eau potable désiré. Créez une solution mère tous les jours. Appliquez à l'aide d'une pompe doseuse en réglant l'applicateur à la bonne vitesse d'alimentation pour obtenir le pH final de l'eau potable désiré.

GARANTIE LIMITÉE

Dans la mesure permise par les lois applicables, Neogen Corporation ne donne aucune garantie concernant les utilisations qui s'étendent au-delà de l'utilisation du produit dans des conditions normales conformément aux déclarations faites sur cette étiquette. Dans la mesure permise par les lois applicables, Neogen Corporation ne peut être tenue responsable des dommages indirects, accessoires ou particuliers liés de quelque manière que ce soit à ce produit ou à son utilisation.

Lot No. (Numéro de lot)

Date of Manufacture (Date de fabrication)

Expiration Date (Date d'expiration)

 **NEOGEN**

Manufactured by: Preserve International, a Neogen Company
944 Nandino Blvd., Lexington, KY 40511 U.S.A.
L5896-0518

Fabriqué par : Preserve International, a Neogen Company
944 Nandino Blvd., Lexington, KY 40511 États-Unis





TRIGGER

A Water Soluble Acidifier For Poultry and Livestock Drinking Water

Un acidifiant hydrosoluble pour l'eau potable pour la volaille et le bétail

FOR ANIMAL & AGRICULTURAL USE ONLY

À USAGE ANIMAL ET AGRICOLE UNIQUEMENT

- GRAS Formulation
- Carbon Free Formulation
- Can be used with other AquaPrime® products

- Formulation listée GRAS (Généralement reconnue inoffensive)
- Formule sans carbone
- Peut être utilisé avec d'autres produits AquaPrime®

WEAR GOGGLES OR FULL FACE SHIELD WHEN HANDLING PRODUCT. CORROSIVE TO GALVANIZED AND MILD STEEL

PORTER DES LUNETTES OU UN MASQUE DE PROTECTION COUVRANT TOUT LE VISAGE LORS DE LA MANIPULATION DU PRODUIT. CORROSIF POUR LES ACIERS GALVANISÉS ET DOUX



SIGNAL WORD: DANGER
MOT DE SIGNALEMENT: DANGER

HAZARD STATEMENTS

Causes severe skin burns and eye damage

PRECAUTIONARY STATEMENTS

Prevention:
Do not breathe fumes/mist/vapors/spray.
Wash thoroughly after handling.
Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection.
Response:
If swallowed: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting.
If on skin (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower.
Wash contaminated clothing before reuse.
If inhaled: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing.
If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

For specific treatment, refer to Section 4 of the product Safety Data Sheet (SDS).

STORAGE AND DISPOSAL

Storage: Store locked up.
Disposal: Dispose of contents/container to an approved waste disposal facility.

Emergency Phone: 1-800-498-5743 (U.S. & Canada) or **1-651-523-0318** (all other areas)
Product Information (non-emergency) Phone:1-800-621-8829

MENTIONS DE DANGER

Provoque des brûlures cutanées et des lésions oculaires graves

MENTIONS DE PRÉCAUTIONS

Prévention :
Ne pas respirer les fumées/brouillards/vapeurs/pulvérisations.
Bien se laver les mains après la manipulation.
Porter des gants de protection/des vêtements de protection/une protection oculaire/une protection sur le visage.
Réponse :
En cas d'ingestion : Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir.
En cas de contact avec la peau (ou les cheveux) : Retirer immédiatement tous les vêtements contaminés. Laver la peau à l'eau/se doucher. Laver les vêtements contaminés avant de les remettre.
En cas d'inhalation : Faire prendre l'air à la personne et l'installer de façon à ce qu'elle respire confortablement.
En cas de contact avec les yeux : Les rincer soigneusement avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles de contact si possible. Continuer à rincer.

Pour un traitement spécifique, se référer à la section 4 de la Fiche de données de sécurité (FDS) du produit.

STOCKAGE ET ÉLIMINATION

Stockage : À garder sous clé.
Élimination : Éliminer le contenu/contenant dans une installation approuvée pour l'élimination des déchets.

Téléphone d'urgence : 1-800-498-5743 (É.-U. et Canada) ou **1-651-523-0318** (toutes les autres zones)
Téléphone pour obtenir des informations sur un produit (non urgent) : 1-800-621-8829